

## Camp Vercors 2020

J'avais proposé un camp spécial parents -enfants pour le mois d'août 2020. Certains se sont manifestés trouvant l'idée sympa. Mais mes dates, pour lesquelles je n'avais pas le choix , n'ont pas convenu à toutes les personnes intéressées.

C'était la troisième semaine d'août, du 15 au 22.

Au final nous avons quand même réussi à rassembler trois familles dans un camping de La Chappelle en Vercors.

Les participants :

- Dominique, Lili. On va dire la famille "Dom".
- Richard et ses enfants camille 12 ans, Maël 10 ans. On va dire la famille "Richard".
- Jean Louis , Jackie et leurs petits enfants Elouan 14 ans, Nolan 11 ans et Meije 9 ans. On va dire la famille "Jackie".

Samedi 15 août Grotte Roche. Le RV est fixé sur le parking de la grotte Roche avec la famille Dom et la famille Jackie.

On ne va pas décrire cette grotte que tout le monde connaît sur le bout des doigts !

Les enfants ayant déjà fait un peu de spéléo sont à la fête. Aucun problème : du calme, de la concentration, de l'admiration plus le plaisir des manipes sur corde. Nous sommes allés jusqu'au siphon sans oublier de régaler nos yeux dans la petite salle qu'on rencontre sur la gauche en descendant au siphon.

Le retour s'est fait aussi facilement que la montée, avec juste une petite aide pour ouvrir un croll avec la pitchounette de 9 ans.

Barbok le soir avec les 3 familles.

Dimanche 16 août : Grotte Favot. Avec les mêmes personnes.

Là encore, personne ne rouspète de la montée un peu raide, pas les enfants en tout cas !!!

Nous équipons le tunnel qui plaît à tout le monde et les enfants se régaler à parcourir les petites galeries que l'on rencontre.

Après la descente, on se fait le plaisir d'un petit apéro et la famille Dom nous quitte , travail oblige.

Lundi 17, les familles Jackie et Richard partent pour une rando dans le secteur appelé " Serre

Charbonnière". En fait , nous aurions voulu trouver les énormes marmites dans lesquelles le bois se transformait en charbon. Rien à faire pour les trouver ( en fait, j'ai appris plus tard que je m'étais trompée de massif !!). Mais bon, sous le beau soleil du Vercors nous avons fait une sympathique randonnée d'une dizaine de kms.

Mardi 18, Les familles Richard et Jackie toujours. Les enfants de Richard ne sont jamais allés sous terre.

Le choix est mis sur la grotte de l'Ours que l'on trouve en allant jusqu'au col de la Sarna. La grotte ne nécessite pas de corde mais il faut passer quelques étroitures " étroites" dont une particulièrement sélective ! Les enfants passent sans problème ainsi que moi qui suis plutôt du genre "pas gros" mais nos 2 gars ont eu plus de mal; Richard a expliqué qu'il sentait bien ses côtes !!. Bref, tout le monde est passé , certains avec un peu d'aide : on tire et on pousse.

La journée s'est terminée par une séance pêche /baignade dans la Bourne.

Mercredi 19

Les mêmes plus Fabien monté la veille au camping. Le Gounier est au programme, en tout cas le réseau fossile.

Les enfants se régalaient pour effectuer les va-et-vient du bateau. Après l'escalade du lac , ils se sentent libres de progresser à leur rythme. Il faut dire que cette cavité est belle et qu'on peut admirer de belles concrétions, marcher, escalader les rochers , jouer avec quelques toboggans... Aussi quand il n'y a plus besoin de canaliser les deux garçons... c'est qu'il est temps de faire demi tour : la fatigue est là !

Jeudi 20. Les mêmes sauf Fabien qui rentre.

Cool. Alors on installe un atelier corde dans les arbres du camping et les enfants de Richard peuvent tester un peu plus les manipes de corde; ce n'est pas gagné pour tout le monde. Le croll est parfois capricieux .... Mais il faut dire que c'est Elouan qui a installé les cordes dans les arbres et il n'a pas trop adapté l'installation aux débutants. Mais il reste un très bon grimpeur.

L'après midi, nous avons fait une séance rivière avec lavage du matos et pêche. Elouan a pris une jolie truite fario.

Vendredi 21, c'est le dernier jour. Le programme prévu était la visite du musée de la préhistoire à Vassieux avec atelier feu organisé par un animateur du musée. Celui-ci a minablement raté alors que Richard a réussi un beau feu !!

Samedi 22, on range et on rentre à la maison.

